

IRRESISTIBLE LINES 75 CL PREMIUM +



IRRESISTIBLE consacre entièrement son design esthétique et fonctionnel au service du vin. Elle s'affirme d'ailleurs dans cet univers comme un modèle incontournable aux lignes dynamiques, déployant un col d'une grande finesse, un épaulement fuselé, une piqûre moderne en pointe fine, une haute stature et un fût légèrement conique. Doté d'une gravure aux traits subtils et finement esquissés sur le bas-fût de la bouteille, le modèle IRRESISTIBLE LINES propose une alternative originale et très graphique pour personnaliser les contenants et jouer la carte de la différenciation.

With its aesthetic and functional design, the IRRESISTIBLE line is dedicated strictly to serving wine. And it has staked out its claim in this environment as a consummate model with its dynamic lines, highly elegant neck, tapered shoulders, modern fine-point punt, statuesque height and a slightly conical base. Featuring subtly engraved and finely outlined designs on its base, the IRRESISTIBLE LINES design is an original and highly graphic alternative for customizing containers that set them apart from the rest.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	5826
Bague Finish	Plate FA Vinolok
Poids Weight	628 g 22.15 oz
Hauteur totale Overall height	330 mm 12.99 in
Diamètre pied Base diameter	71,5 mm 2.81 in
Diamètre épaule Shoulder diameter	75,5 mm 2.97 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	18,5 mm 0.73 in
Niveau de remplissage Fill height	63 mm 2.48 in
Choix qualitatif Quality	Standard
Profondeur pique Punt height	27 mm 1.06 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	195
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1170
Poids total palette Pallet gross weight	772 kg
Hauteur totale Overall height	2,15 m

